



## Ciudad Real



El senador, Miguel Angel Valverde, exige a Page y a Caballero que expliquen a los castellano-manchegos si están a favor de formar Gobierno “con los que quieren romper España”

Valverde ha criticado la “doble cara” del secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha que dice una cosa a nivel nacional y hace la contraria en la región, tras lo que ha recordado que parte del Gobierno de Page “iba montado en el avión de Maduro rumbo a Venezuela con la CUP y ETA”, en relación a la dirigente regional de Podemos. “Por culpa del pacto de perdedores entre Page y Podemos los servicios públicos en Castilla-La Mancha se están resintiendo ya que su política se basa en muchos planes y poco contenido. Ha indicado que Pedro Sánchez está dispuesto “a pagar cualquier precio” para satisfacer sus intereses personales incluso “a plegarse a las exigencias y a la incoherencias de Podemos”.



Miguel Angel Valverde

Pregunta a Sánchez si va a aceptar que la soberanía nacional se divida y que haya un ministro de la plurinacionalidad, que el vicepresidente del Gobierno sea un antiguo asesor de Chávez que ha podido recibir financiación del régimen iraní o que el ministro de Economía y el ministro de Asuntos Exteriores sean miembros de Podemos.

## Miguelturra



El Partido Popular denuncia que la alcaldesa les niega el uso de la sala de prensa y tienen que atender a los medios de comunicación en el pasillo



Aurora López en el pasillo del Ayuntamiento

Como Victoria Sobrino “no atiende a razones” el Grupo Popular se ha visto obligado a presentar en el Pleno un reglamento que regule el uso de la sala de prensa y ha invitado a todos los grupos políticos a mejorar el documento. Consideran que el salón de plenos, la sala de comisiones y la sala de prensa son espacios públicos de uso por parte de todos los concejales que forman parte de la Corporación Municipal. “La utilización de estos espacios en otras administraciones públicas se hace por parte de todos los grupos que conforman las corporaciones o entes públicos”. Aurora López entiende que “el uso de la sala de prensa municipal se debe centrar en la valoración de los Plenos y la información de la gestión municipal propia de todos los grupos”, por lo que no comprende el por qué de la negativa.



El viceportavoz del GP en el Ayuntamiento, Miguel Angel Rodríguez: "Zamora se erigió en guía turística de lo ya afianzado en la capital y sin presentar novedades"

---

Rodríguez ha afirmado que "la presencia de Ciudad Real en FITUR ha sido una nueva oportunidad perdida por la inacción de Pilar Zamora y sus socios de Ganemos", en relación a la propuesta turística presentada por el Ayuntamiento capitalino en la principal feria de turismo de Europa y una de las primeras del mundo. Para el Grupo Popular, Ciudad Real estaba en un lugar poco visible del stand de Castilla-La Mancha, con cuatro folletos y poco más. "No se promocionó nuestra calidad de vida, ni nuestra ciudad como sede de turismo asociado a eventos deportivos, ni como ciudad de congresos, ni nuestra gastronomía, ni aquéllos elementos diferenciadores con respecto a otros lugares y que son un poderoso elemento dinamizador de la economía local, como el turismo cinegético. Lamenta que "las actuaciones de Zamora durante estos más de seis meses de gobierno son un ataque al turismo, a la cultura y a la economía local" y recuerda que "la incomprensible" renuncia a la subvención de 800.000 del Ministerio de Industria ha imposibilitado presentar a Ciudad Real como un "destino turístico inteligente", aprovechando la gran plataforma turística que ese proyecto contenía. En relación a las propuestas presentadas como, por ejemplo, la conmemoración del IV Centenario de la muerte de Cervantes, "adolesce de una improvisación preocupante, ya que más allá del logotipo no hay nada concreto". "De hecho en el folleto editado por la Junta de Comunidades sobre este IV Centenario, ni siquiera aparece nombrada nuestra ciudad".



Leopoldo Sierra, Rosario Roncero, Miguel Angel Rodríguez, Ana López, Diego Ortega y Eduardo García en FITUR